

現在正午。今日は、第76回井波中学校体育大会が、行われています。

天気は晴れ。微風。絶好の体育大会日和です。

節目となる校長室日記600話は、体育大会開会式の私の言葉です。

皆さん、おはようございます。絶好の体育大会日和となりました。

本日ここに、歴史と伝統のある井波中学校第76回体育大会を行えること、本当に嬉しく、有難く思います。さて、皆さんは、今日を迎えるまで、計画、準備、競技の練習、係活動、除草や草むしりなどの環境整備、に取り組んで来ました。今から、これまで積み上げてきたことを、この素晴らしいグラウンドで、すべて発揮して欲しいと思います。

また私は特に、利他の心を磨いて欲しいと願っています。利他は、利益の利、他は他者の他と書き、この意味するところは「自分がよければいいではなく、周りの人のことを考え、思いやりで接する」であります。普段お世話になっている方々に対する感謝の気持ちを、声や行動、立ち振る舞いで表してください。

終わりにりましたが、ご多忙の中、蓮沼同窓会長様始め、多数の御来賓にご来場賜り、心から感謝申し上げます。またネット配信で視聴していただいている皆様方、誠にありがとうございます。4月より積み上げてきた徳を基に、青雲の志を高め、品格を育もうとする子供たちの姿を、時間の許す限り、ご覧ください。

それでは。各団の健闘を祈って、私の挨拶とします。終わります。